

ABSTRAKSI

Asnawi Rangkuti, 06 HUKI 1005. Persepektif Hukum Islam Terhadap Kebiasaan Masyarakat Kecamatan Lingga Bayu Kabupaten Madinah Membuka Aurat Di Pemandian Umum. Tesis Program Pascasarjana IAIN-SU Medan, 2010.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) pendapat masyarakat Lingga Bayu tentang mandi di pemandian umum, 2) alasan masyarakat Lingga Bayu membuka aurat di pemandian umum dan 3) perspektif hukum Islam terhadap kebiasaan masyarakat membuka aurat di pemandian umum.

Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Lingga Bayu Madina Sumatera Utara. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif bersifat deskriptif analitis. Data dalam penelitian ini diperoleh dari masyarakat kecamatan Lingga Bayu yang mempraktikkan dan yang tidak mempraktikkan kebiasaan membuka aurat di pemandian umum. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi dan studi dokumen.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa: 1) masyarakat kecamatan Lingga Bayu menganggap bahwa membuka aurat di pemandian umum bukanlah hal yang dilarang karena ia telah menjadi kebiasaan. Kebiasaan ini telah menjadi budaya yang dilazimkan hingga menjadi norma. 2) Masyarakat menganggap bahwa membuka aurat di pemandian umum merupakan darurat. 3) Dalam perspektif hukum Islam, kondisi yang dihadapi masyarakat kecamatan Lingga Bayu tidak memenuhi syarat kedaruratan. Pratik masyarakat kecamatan Lingga Bayu membuka aurat di pemandian umum adalah kebiasaan yang bertentangan dengan hukum Islam yang terus menerus dilakukan hingga ia dapat dikategorikan sebagai *al-'urf al-fasid*.

ABSTRACT

Asnawi Rangkuti, 06 HUKI 1005. Islamic Law Perspective Toward Society Tradition of Exposing *aurat* in General Bathing Place in Lingga Bayu. The Thesis of Postgraduate Program of State Institute for Islamic Studies North Sumatera, Medan, 2010.

The research purposed to describe: 1) opinion of Lingga Bayu society on taking bathe in general bathing place. 2) Society excused to expose aurat in general bathing place and 3) Islam law perspective on society tradition of exposing aurat in general bathing place.

The research taken in Lingga Bayu, Madina Sub province, North Sumatera. The research was qualitative descriptive analysis. The research information collected from Lingga Bayu society whom exposed and not exposed their *aurat* in general bathing place. To collect its data, the research used interview, observation and document study technique.

The research found that: 1) Lingga Bayu society thought exposing aurat in general bathing place was not a prohibited deed because it was society custom. This custom was a prevalent tradition and became social norm. 2) Generally, the society excused to expose *aurat* in general bathing place because it was considered as an emergency condition. 3) According to Islamic law, the condition in which the society exposed *aurat* in general bathing place can not be considered as an emergency, because it was not fulfilled *darurat* condition. This continuous practice was in contradiction with Islamic law and hence can be considered as a corrupted custom (*al-urf al-fasid*).

الاختصار

أسناوي رنكوئي. 06 HUKI 1005. عادة مجتمع لنكا بايو في إعراض العورة في المغتسل العام عند حكم الإسلام. الرسالة العلمية للحصول على الدرجة الماجستير بالجامعة الإسلامية الحكومية سومطرا الشمالية ميدان, 2010.

كان هدف البحث هو وصف: (1) رأي المجتمع عن الاغتسال في المغتسل العام. (2) تعذير المجتمع في إعراض العورة في المغتسل العام. (3) عادة مجتمع لنكا بايو في إعراض العورة في المغتسل العام عند حكم الإسلام.

كان موضوع البحث هي محافظة لنكا بايو مدينة سومطرا الشمالية. كان بالحث نوعيا و وصفيا و تحليليا. جمعت استبيانات البحث من مجتمع لنكابايو الذين هم يعرضون عورتهم و هم الذين لا يعرضونها في المغتسل العام. للحصول على الاستبيانات المحتاجة في البحث استخدم الباحث الحوار و المراقبة و دراسة النسخات.

حصل البحث على أن: (1) كان مجتمع لنكا بايو يرون أن ليس في إعراض العورة في المغتسل العام ذم لأنها من عادة المجتمع اللازمة حتى أن يكون معيارا للمجتمع. (2) يرى المجتمع أن إعراض العورة في المغتسل العام ضرورة. (3) ذهب حكم الإسلام أن إعراض العورة في المغتسل العام مثلما فعلها مجتمع لنكا بايو ليس من ضرورة لأنها لا يتم شرط الضرورة. سنت هذه العادة سنة مستمرة خالفت حكم الإسلام حتى أن يكون عرفا فاسدا.